
Giulianova. Gli ospedali pubblici in Abruzzo entro il 2012 da 22 a 9
per acuti. A rischio l’Ospedale di Giulianova?

Buongiorno,

Gli ospedali pubblici in Abruzzo entro il 2012 da 22 a 9 per acuti.

Dichiarazioni del Ministro Fazio e dell’Assessore Regionale alla Sanità
Venturoni.

Nessun nome su gli ospedali che resteranno aperti.

Prima si parlavano di 10 ospedali pbblici per acuti, tra cui c’era anche
Giulianova, oggi
siamo arrivati a 9, chi verrà tagliato fuori?

Chiedo al Presidente della Commissione Sanità di Giulianova Dr. Paolo
Vasanella,
una riunione urgente,
non più procastinabile, in quanto una nostra mozione (Gruppo UDC/GIULIESI)
presentata ben 8 mesi
fa, (settembre 2009) ancora non ci viene data una risposta, troppa
burocrazia,
otto mesi per il nulla.

Secondo le dichiarazoni  dell’Assessore
Venturoni in un anno avevamo un nuovo ospedale, proprio l’anno scorso di
questi
giorni in una intervista alla radio locale (RADIO G).

Se questo non dovesse accadere entro la prossima settimana, ripresenterò una
delibera di indirizzo che va nella direzione di indicare alla Regione il luogo
(l’area dove realizare il nuovo presidio)
e la disponibilità dell’Amministrazione Comunale di attivare immediatamente
la
costruzione del nuovo Ospedale, così come più volte dichiarato dall’attuale
Sindaco Franceso Mastromauro e dall’intera maggioranza.

Gianfranco Francioni

Capogruppo UDC/GIULIESI.
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